



緑の風



令和6年8月23日

No. 18

前期後半スタート!

長かった夏休みも終わり、いよいよ前期後半がスタートしました。
学校は、子ども達の元気な声と笑顔でいっぱいです。

8月21日（水）に行った夏休み明けの集会では、たいようくん委員会の司会・進行の下、各学年の代表13名の子ども達が、夏休みに頑張ったことや楽しかった思い出について発表してくれました。2年生の さんは「夏休み、トマトのお世話を頑張りました。家族が美味しいと喜んでくれてうれしかったです。」と紹介してくれました。校長からは、パリオリンピックで金メダルを三つ獲得した岡慎之助選手のことを話題にし、「目標に向かって、あきらめずに、チャレンジし続けて、自分にメダルをあげられる前期後半にしよう。」というお話をしました。

前期後半も、学校教育活動へのご理解・ご協力とともに、お子さんたちのがんばりを後押しする声かけをどうぞよろしくお願いいたします。



左：発表者の子ども達
中：発表の様子
右：進行のたいようくん委員会

先生の育児休業について

5年生担任の 介先生が、育児休業のため、9月9日（月）から10月16日（水）までお休みされます。

その間、 教頭先生が臨時学級担任を、各教科の学習については、 先生をはじめ、様々な先生方が授業を行います。

時間割の変更等、詳細につきましては、後日、5年生の学年報でお知らせいたします。

なお、他学年の時間割も一部変更になる場合がございます。そちらにつきましても、各学年報でお知らせいたします。



先生がお休みの間、全職員で子ども達を見守り、指導して参りたいと思います。どうか、ご理解・ご協力くださるよう、よろしくお願いいたします。

みどりっ子のがんばり

◆第65回全県児童生徒席書大会
大曲仙北大会

硬筆【金賞】
1年

2年

半紙【金賞】
3年
5年
6年



◆第10回メロンカップ
1部 準優勝
仙北バレーボールスポーツ少年団

◆第3回ふれあいカップ
主カチームの部 3位
仙北バレーボールスポーツ少年団

